

# Zeitfahren zum Auftakt

## Niehle/Kramer-Radtour

**Weißenfels/MZ/hz.** Mit einem 10-Kilometer-Einzelzeitfahren startete gestern Abend auf der Salzstraße bei Langendorf die 4. „Niehle & Kramer“-Tour. Über 20 Fahrer in fünf Teams sind dabei. Fünf Etappen und ein Mannschaftszeitfahren gilt es bis Sonntag zu bewältigen. Dabei müssen über 300 Kilometer zurückgelegt werden. Heute ist wegen einer Sperrung nicht in Osterfeld, sondern an der B 176 am Abzweig Tagewerben Start nach Freyburg. Morgen geht es ab Roßbach in Richtung Eckartsberga. Danach steht ein Mannschaftszeitfahren an. Die vorletzte Etappe wird um Naumburg ausgetragen. Den Abschluss bildet ein Bergzeitfahren über drei Kilometer bei Roßbach.